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                                              Il presidente 
(Mario Dalle Carbonare, OdG 1-3) ________________________  Il segretario verbalista 
(Dott. Andrea MIrabile, OdG 4-11) ________________________  (Prof. Filippo Bergonzoni) ____________________________ 
 

 

VERBALE N. 1 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO – SEDUTA DEL 10.XII.2019 
 
Il giorno 10 dicembre 2019, alle ore 18.00, presso l’aula n. 16 del liceo scientifico statale Leonardo da Vinci 
di Treviso, su convocazione del Presidente pro tempore, dirigente scolastico Mario Dalle Carbonare (prot. 
12022/II.1, data 30/XI/2019), si riunisce il Consiglio d’Istituto (di qui in avanti C.I.), per l’esame dei seguenti 
punti all’ordine del giorno: 

1. insediamento del Consiglio d’Istituto a seguito delle elezioni svoltesi il 24-25.XI.2019; 
2. comunicazioni del dirigente scolastico; 
3. elezione del presidente del Consiglio d’Istituto; 
4. elezione del Vicepresidente del Consiglio d’Istituto; 
5. designazione membri della Giunta Esecutiva; 
6. variazioni di bilancio; 
7. definizione del limite del fondo economale per l’e.f. 2020; 
8. Programma annuale per l’e.f. 2020; 
9. attività integrative proposte dai Rappresentanti degli Studenti per l’a.s. 2019-20; 
10.risultati delle prove INVALSI per l’a.s. 2018-19;  
11.viaggi di istruzione e uscite didattiche per l’a.s. 2019-20 – eventuali integrazioni. 

Quadro delle presenze e delle assenze (giustificate): 
Cognome Nome Componente Presente Assente Entra alle 

Barbon Sonia Genitore X  18:00 
Favotto Adriano Genitore X  18:00 
Mirabile Andrea Genitore X  18:00 
Volpato Paola Genitore X  18:00 
Dalle Carbonare Mario dirigente scolastico X  18:00 
Bergonzoni Filippo Docente X  18:00 
Bresolin Paolo Docente   X  18:00 
Casellato Alberto Docente X  18:00 
Furlan Marialuisa Docente X  18:00 
Pulit Roberta Docente X  18:10 
Rold Amalia  Docente X  18:00 
Santini Antonella Docente X  18:00 
Vicari Salvatore Docente X  18:00 
Forcolin Elena Personale A.T.A. X  18:00 
Cavasin Federico Studente X  18:00 
Kovalkov Maxim Studente X  18:00 
Mattarollo Mattia Studente X  18:00 
Pizzolon Tommaso Studente X  18:00 
Il dirigente scolastico, che presiede l’assemblea nelle more dell’elezione del nuovo Presidente, constatata la 
presenza del numero legale dei componenti il Consiglio (18 su 18), alle 18.05 dichiara aperta la seduta e in-
vita il Prof. Filippo Bergonzoni ad assumere la funzione di segretario verbalizzante. È presente, per l’esame 
dei punti O.d.G. nn. 6-7-8, il Direttore SGA, Sig.ra Bruna Pozzobon. 

 
PUNTO N. 1 

Insediamento del Consiglio d’Istituto a seguito delle elezioni svoltesi il 24-25.XI.2019 
SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Il dirigente scolastico ringrazia tutti i presenti per la disponibilità a candidarsi ed a collaborare al fine del 
proficuo funzionamento del Consiglio d’Istituto. Comunica che tutte le operazioni di voto e di scrutinio si 
sono svolte regolarmente, come appurato dalla Commissione Elettorale ed attestato dai verbali da essa re-
datti. Dichiara quindi insediato il nuovo Consiglio d’Istituto per il triennio 2019-2022. 
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PUNTO N. 2 
Comunicazioni del dirigente scolastico 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Il dirigente scolastico ricorda brevemente ai neoeletti i compiti e le attività del Consiglio: viene sottolinea-
to, in particolare, come si tratti di un organo di indirizzo politico, le cui riunioni come i cui verbali sono 
pubblici, omessi i riferimenti a questioni personali. Vengono poi elencati in sintesi i vari ambiti di compe-
tenza del Consiglio, da quello economico-amministrativo, a quello educativo e disciplinare. Il C.I si riunisce 
circa 6-7 volte per anno scolastico. 
I consiglieri prendono atto delle comunicazioni del dirigente scolastico. 
 

PUNTO N. 3 
Elezione del presidente del Consiglio d’Istituto 

Il dirigente scolastico chiede se tra i genitori siano emerse delle candidature alla Presidenza, ricordando che 
ciascuno di loro gode dell’elettorato passivo, oltre che attivo. Il Sig. Favotto – presidente uscente – comuni-
ca che la componente genitori, di comune accordo, propone la candidatura del Dott. Andrea Mirabile. Non 
essendovi altre candidature, il dirigente chiede che il Consiglio di esprima a scrutinio palese e la procedura 
viene accolta all’unanimità.  
Il dirigente procede quindi alla votazione a scrutinio palese 
Esito dello scrutinio: voti espressi n. 18; voti validi n. 18 
n. 18 voti per il Dott. Andrea Mirabile 

DELIBERA N. 224/2019 
Il Consiglio, visti i risultati della votazione a scrutinio palese regolarmente svoltasi, delibera all’unanimità 
dei presenti di convalidare l’elezione del Dott. Andrea Mirabile quale proprio presidente per il triennio 
2019-22. 

 

A seguito dell’elezione e della delibera di cui al punto 2, il dirigente scolastico invita il Dott. Andrea Mirabile 
ad assumere la presidenza dell’assemblea per il prosieguo dell’esame dei punti O.d.G. rimanenti. 
 

PUNTO N. 4 
Elezione del Vicepresidente del Consiglio d’Istituto 

Il Presidente propone, considerata la candidatura del Sig. Adriano Favotto, propone al Consiglio di designar-
lo quale vicepresidente, con procedura a scrutinio palese. Il Consiglio accoglie la proposta all’unanimità. 
Risultato votazione a scrutinio palese: 
Esito dello scrutinio: voti espressi n. 18; voti validi n. 18 
n. 18 voti per il Sig. Adriano Favotto 

DELIBERA N. 225/2019 
Il Consiglio, visti i risultati della votazione a scrutinio palese regolarmente svoltasi, delibera all’unanimità 
dei presenti di convalidare l’elezione a vicepresidente del Consiglio d’Istituto del Sig. Adriano Favotto per 
il triennio 2019-2022. 
 

 
PUNTO N. 5 

Designazione membri della Giunta Esecutiva 
Il Presidente concede la parola al dirigente che introduce le competenze dell’organo e ricorda che la com-
posizione della giunta prevede oltre al D.S. (membro di diritto che la presiede) la presenza di nr. 1 genitore, 
nr. 1 insegnante, nr. 1 rappresentante del personale ATA e nr. 1 rappresentante degli studenti. 
Premesso che tutti i membri del consiglio sono eleggibili, chiede se vi siano membri che vogliano avanzare 
la propria candidatura: i sigg. Paola Volpato (genitori) e Tommaso Pizzolon (studenti), la Prof.ssa Marialuisa 
Furlan (docenti) e la Sig.ra Elena Forcolin (ATA) danno la loro disponibilità a candidarsi. 
Considerato che le candidature sono in numero eguale ai posti vacanti, il Presidente propone di procedere 
anche in questo caso per scrutinio palese. Il Consiglio accoglie all’unanimità la proposta. 
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Il Presidente apre quindi la votazione, a scrutinio palese, il cui esito è il seguente: 
Voti espressi n. 18; voti validi n. 18 
Per la rappresentanza genitori: 

Paola Volpato: 18 
Per la rappresentanza docenti: 

Furlan: 18  
Per la rappresentanza ATA: 

Forcolin: 18 
Per la rappresentanza studenti: 

Pizzolon: 18 
DELIBERA N. 226/2019 

Il Consiglio delibera l’elezione dei membri componenti la giunta esecutiva per il triennio 2019-2022: 
Paola Volpato (genitori), Marialuisa Furlan (docenti), Elena Forcolin (ATA), Tommaso Pizzolon (studenti) 
oltre al il dirigente Mario Dalle Carbonare ed al direttore SGA, Bruna Pozzobon. 
 

 

PUNTO N. 6 

Variazioni di bilancio 

Il Presidente dà la parola al Direttore SGA, Sig.ra Bruna Pozzobon, per l’illustrazione delle variazioni di bi-
lancio di cui al presente punto O.d.G. I materiali di lavoro sono distribuiti in fotocopia a tutti i presenti e 
proiettati. 

Al termine della discussione, il Presidente indice la votazione a scrutinio palese i cui esiti sono i seguenti: 
presenti: 18 – votanti: 18 
favorevoli: 18 – contrari: // – astenuti: // 

DELIBERA N. 227/2019 
Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, approva le variazioni di bilancio esposte dal Direttore SGA, dalla n. 
15 alla n. 42, come risultanti dall’allegato n. 1 al presente verbale. 

 
PUNTO N. 7 

Definizione del limite del fondo economale per l’e.f. 2020 
Il Presidente concede la parola al dirigente che ricorda come, nello scorso anno, il fondo ammontasse ad € 
2.000, di cui circa 700 sono stati spesi alla data attuale. Il Direttore SGA illustra, quindi, la proposta per il 
presente anno, ossia quella di ridurre il fondo ad € 1.000,00 la cifra disponibile per anno solare; ricorda, 
inoltre, che si tratta di un fondo in contanti da utilizzare esclusivamente per le emergenze che si possono 
presentare nel corso dell’anno. 
Al termine della presentazione del tema, il Presidente indice la votazione a scrutinio palese i cui esiti sono i 
seguenti: 
presenti: 18 – votanti: 18 
favorevoli: 18 – contrari: // – astenuti: // 

DELIBERA N. 228/2019 
Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, delibera la definizione del fondo economale per l’e.f. 2020 in € 
1.000,00 (mille/00) complessivi, definendo quale soglia massima per singola spesa quella di € 100,00 
(cento/00). 
 

 
PUNTO N. 8 

Programma annuale per l’e.f. 2020 
Il Presidente concede la parola al Direttore SGA. Preliminarmente, la Prof.ssa Santini chiede di intervenire 
per segnalare con forza il problema della Biblioteca del liceo: si tratta di un locale importante, ricco di ma-
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teriale bibliografico di qualità, ma fortemente trascurato, bisognoso di una riorganizzazione strutturale e di 
una nuova visibilità. La Prof.ssa Santini si rivolge in particolare ai rappresentanti dei genitori per esortarli a 
pubblicizzare e cercare di prendersi cura della problematica. Anche il dirigente e i rappresentanti degli stu-
denti si trovano d’accordo sulla volontà di rilanciare e riqualificare questi locali dell’istituto. 
Il Direttore SGA illustra il Programma annuale per l’e.f. 2020, predisposto ed esaminato dalla Giunta Esecu-
tiva recapitato ai Consiglieri. Seguono alcuni quesiti su specifici punti. Al termine di tale discussione il Presi-
dente pone ai voti il Programma annuale per l’e.f. 2020. 
Al termine della discussione, il Presidente indice la votazione a scrutinio palese i cui esiti sono i seguenti: 
presenti: 18 – votanti: 18 
favorevoli: 18 – contrari: // – astenuti: // 

DELIBERA N. 229/2019 
Il Consiglio, considerato l’esito positivo del vaglio del Revisore dei Conti, all’unanimità dei presenti, deli-
bera l’adozione del Programma annuale per l’e.f. 2020 come predisposto dalla Giunta Esecutiva e come 
risulta dall’allegato n. 2 al presente verbale. 
 

 
PUNTO N. 9 

Attività integrative proposte dai Rappresentanti degli Studenti per l’a.s. 2019-20 
Il Presidente concede la parola sai Rappresentanti degli studenti che illustrano i temi e le proposte che ri-
tengono di maggiore e più urgente rilevanza: 
1. piattaforma per gestione dei percorsi PCTO da parte degli studenti; 
2. creazione corsi pomeridiani e/o interventi per educazione ed informazione al voto; 
3. attivare la biblioteca quale aula studio; 
4. confrontarsi sul Regolamento dispositivi elettronici; 
5. settimana recuperi: ritorno al sistema della riorganizzazione didattica (per a.s. 2020-21); 
6. percorsi di educazione all'affettività; 
7. festival delle attività pomeridiane: presentazione delle attività da parte degli studenti dei singoli gruppi 

di lavoro extracurricolare 
8. tornei sportivi. 

Il Presidente concede la parola al dirigente ed ai Consiglieri per un confronto puntuale. 
1. La gestione della piattaforma PCTO a cura degli studenti dev’essere esaminata assieme al gruppo di 
coordinamento ed alla segreteria, dal momento che vi deve essere certezza e sicurezza in merito ai dati in-
seriti; 
2. come avvenuto nei precedenti aa.ss., iniziative per l’educazione alla cittadinanza e la sensibilizzazione al 
tema del voto consapevole verranno accolte ed attuate, ponendo sempre attenzione affinché non si creino 
situazioni di evidenza partitica all’interno della scuola; 
3. l’utilizzo della biblioteca almeno come aula di studio è possibile: andrà studiato un sistema di vigilanza, a 
cura dei docenti o degli studenti maggiorenni; 
4. anche gli studenti verranno coinvolti nell’esame del Regolamento sui dispositivi elettronici; 
5. le modalità di recupero di fine I periodo per il 2020-21 verranno nuovamente discusse e si terrà conto sia 
delle istanze pervenute dagli studenti, sia da quelle avanzate dai genitori; 
6. i percorsi di educazione all’uso dei social ed all’affettività sono stati proposti alle classi per creare un per-
corso uniforme e chiaro, dalle prime alle quarte; si è ricorsi alle proposte LILT e Progetto Giovani del Comu-
ne di Treviso sia perché affidabili, sia perché gratuite per la scuola e per le famiglie; 
In merito ai punti 7. ed 8., vi è piena disponibilità a proseguire queste iniziative come negli scorsi aa.ss. 

 
Il Presidente, considerato l’ampio dibattito sviluppatosi circa i punti O.d.G. sinora discussi, propone che il 
punto n. 10 sia posposto alla prossima seduta. Non vi sono interventi nel merito. Il Presidente indice la vo-
tazione a scrutinio palese sulla posposizione del punto n. 10 al prossimo Consiglio d’Istituto. Esito della vo-
tazione: 
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presenti: 18 – votanti: 18 
favorevoli: 18 – contrari: // – astenuti: // 

DELIBERA N. 230/2019 
Il Consiglio delibera, all’unanimità dei presenti, di variare l’ordine del giorno della corrente seduta e di 
posporre l’esame del punto n. 10 (Risultati delle prove INVALSI per l’a.s. 2018-19) alla prossima seduta. 
 

PUNTO N. 11 
Viaggi di istruzione e uscite didattiche per l’a.s. 2019-20 – eventuali integrazioni 

Il Presidente concede la parola al Dirigente che illustra le ultime proposte pervenute, per cui richiede una 
prima, specifica delibera (a): 
1. la prima proposta riguarda una visita d’istruzione a carattere sportivo alla Jesolo Pineta, da compiersi a 
maggio in una sola giornata, andata e ritorno in pullman, classi 3B-3G. La coordinatrice è la Prof.ssa Merlo; 
2. la seconda proposta riguarda un’altra uscita didattica a carattere sportivo, da compiersi a Zoldo (Belluno) 
della durata di 5 giorni. Il coordinatore è il prof. Caporin 
Il dirigente, infine, espone la situazione di un terzo viaggio di istruzione, per il quale si richiede 
l’approvazione di una deroga per spesa e durata eccedenti, riguardo ad una visita di istruzione da compiersi 
in Grecia, con viaggio in aereo, per  sei giorni e cinque notti. Chiede pertanto al Consiglio, procedendo con 
delibera ad hoc (b), di valutare e di concedere una deroga tale viaggio della classe V^E, deroga che riguarda 
sia la durata (un giorno ed una notte in più di quanto previsto dal Regolamento), sia il costo, superiore seb-
bene di poco ad € 400,00: gli studenti ed i loro genitori si sono espressi a favore in modo unanime. 
(a) Al termine della discussione sui due nuovi viaggi/uscite proposti, il Presidente indice la votazione a scru-
tinio palese sulle nuove iniziative proposte (Jesolo Pineta e Zoldo) i cui esiti sono i seguenti: 
presenti: 18 – votanti: 18 
favorevoli: 18 – contrari: // – astenuti: // 

DELIBERA N. 231/2019 
Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, delibera l’attuazione di nuove proposte di viaggio di istruzione e di 
uscita didattica a Jesolo Pineta (3B-3G) ed a Zoldo. 
(b) Al termine della discussione sulle deroghe da concedere per il viaggio in Grecia della V^E, il Presidente 
indice la votazione a scrutinio palese sulla concessione di una duplice deroga (termini temporali e costo), i 
cui esiti sono i seguenti: 
presenti: 18 – votanti: 18 
favorevoli: 14 – contrari: // – astenuti: 4 

DELIBERA N. 232/2019 
Il Consiglio, a maggioranza dei presenti con n. 14 favorevoli e n. 4 astenuti, delibera di approvare il viag-
gio di istruzione in Grecia proposto per la V^E accogliendolo in deroga sia ai termini di durata, sia a quelli 
di costo rispetto a quanto previsto dall’apposito Regolamento, in considerazione dell’unanimità di con-
senso espressa dagli studenti e dalle famiglie. 
 
 

Escussi tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 20.45. 
 

Il dirigente scolastico 
(presiede per i punti da 1 a 3) 

 Il segretario 
Prof. Filippo Bergonzoni 

Mario Dalle Carbonare   
   

 
Il presidente del Consiglio d’Istituto 

(presiede per i punti da 4 a 11) 

  
 

Dott. Andrea Mirabile   
   

 


